

広報 座光寺 ~おしらせ版~

令和7年6月号
発行：座光寺地域自治会
編集：公民館委員会広報部
お問い合わせ先：22-1401

高陵学園として初めての学園運営協議会が開催

今年度から飯田学園構想が始まり、高陵学園となって初めての学園運営協議会が5月 26 日（月）に開催されました。

学園構想は、今の中学校単位で、小中一貫の学園を作るものです。これにより小中学校の連携強化や、学園全体でめざす子ども像を定めて皆でそれに向かっていくことを目的としています。

この日は、学園の他に、中学校、各小学校での学校運営協議会も行われ、地域・学校・家庭が協力し合って、地域の子どもを育てていくことを確認しました。引き続きそれぞれが子どもを大切にして活動しながら、協力していく環境づくりを進めていきたいです。

今年も乳幼児学級が開講しました

座光寺公民館主催の脱湯用児学級「ぴよぴよ学級（0-1歳児）」と「たんぽぽ学級（2-3歳児）」が今年も始まりました。

少子化や未満児保育の拡大などで参加者が集まるか不安でしたが、それぞれの学級で元気な子どもの姿を見ることができ、幸せな気持ちになりました。



子育ての悩みを抱える親御さんたちの交流の場づくりと、みんなが楽しめる企画づくりに努めています。年度途中の参加もできますので、ぜひお子さんがいる座光寺在住の皆さんにはご参加ください。

座光寺小学校の児童がお田植えをしました！

5月 27 日（火）に座光寺小学校5年生が田んぼで田植えをしました。この日に向けて、5月 12 日（月）と 22 日（木）に代かきをして田んぼを耕し、準備を進めてきました。

最初は慣れない様子で作業に取り組んでいた子どもたちも、段々と慣れてきて一生懸命作業していました。

田んぼも少なくなってきた現代の中で、子どもたちには農と食を知る貴重な機会になったようです。



不法投棄防止及び犬のふん放置禁止看板の設置に関する申請手続きについて

ごみの不法投棄や犬のふんの放置が問題となっている箇所で、防止に向けた看板の設置を希望する場合、地区長または地区の環境衛生委員に申請書を提出してください。なお、看板の設置は申請者自身が行うこととなりますので、ご理解と協力を願い申し上げます。

歴史に学び地域をたずねる会の総会が開催されました

5月24日（土）に歴史に学び地域をたずねる会の総会が開催され、令和6年度の事業報告と今年度の事業計画などが承認されました。

今年度の歴史に学び地域をたずねる会では、これまで行ってきた古文書講座（毎月第3金曜日）を継続して開催するとともに、ふるさと再発見の講演会や地域探訪も開催します。

その他、石川除や恒川清水や高岡古墳などの整備作業、聞き取りや写真記録などの保存継承活動も行います。講演会や地域探訪は座光寺のことを見つめなおす良い機会となります。これからお知らせしていきますので、ぜひ皆さんご参加ください。

第13回夏祭りを開催します



昨年はコロナ禍あけ 2年ぶりに開催し、子どもから大人まで大勢が集まって楽しい時間を過ごすことができました。今年もふるさとの思い出として心に残る祭りになればと思います。

期日 7月26日（土）午後4時00分（予定）
～8時30分

会場 麻績のひろば周辺

出店やアトラクションについて関係団体と準備を進めています。内容が決まりましたら、改めてお知らせします。

これからの主な行事予定

日付	事業名	内 容
6月1日（日）	スポーツ大会	種目（カッコ内は雨天時） ソフトボール（団碁ボール） ペタンク（スローインボトル） ワンバウンドふらば～るバレー
6月23日（日）午前 24日（火）	特定健診（集団検診） 対象：40歳～74歳	対象者の方へ個別に案内がいきます
6月15日（日）7:00～	南本城跡の植物見学会	舞台桜前前 集合 申込（6/11まで）
7月20（日）9:00～	水生生物観察会・水辺で遊ぼう	別途組合回覧と保育園・小学校に通知します